

Schüler- und Elternmitteilung vom 07.01.2026

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Liebe Eltern,

ich wünsche Euch/Ihnen ein friedvolles und schönes Jahr 2026 und freue mich auf die weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Anbei einige Informationen:

Zur Zeit befinden sich die SängerInnen des Märkischen Jugendchores im Chorlager in Rheinsberg.

Im Januar werden auch die Studienfahrten der 11. Klassen stattfinden.

Am 5. Januar 2026 hat die Lehrerkonferenz beschlossen, die Schulleitung zu erweitern. Der erweiterten Schulleitung gehören jetzt neben Herrn Schwanz, Herr Kaschull und Frau Schubach an. Das Staatliche Schulamt muss die gewählten Mitglieder noch bestätigen. Die Stelle der Oberstufenkoordinatorin ist noch immer nicht besetzt.

Leider haben wir noch immer Vandalismusvorfälle auf den Jungentoiletten zu beklagen. Deshalb werden Schüler der 12. Klassen zukünftig die aufsichtsführenden Lehrkräfte in den großen Pausen unterstützen. Ich behalte mir vor, zukünftig Anzeige wegen Sachbeschädigung zu erstatten.

Herzliche Grüße von Ch. Schippers